



弥生3月に入り、季節は春への一歩手前まで来ました。「弥生」には「草木がいよいよ生い茂る月」という意味があり、信州に春を告げる村の天龍村伊那小沢駅では寒桜が開花しました。寒さも緩くなり始め、日差しは暖かくなってきましたが、冬に猛威をふるったインフルエンザは減少の兆しはあるものの、まだまだ手洗いをこまめに行うなどの感染予防を心がける必要があります。また、花粉が舞う季節に入り、花粉症が気になる時期となりました。

遠山砂防出張所管内は、各工事が大詰めを迎え、完成や完成間近になりました。地域の皆様にはご理解とご協力いただきありがとうございます。各工事からの挨拶を掲載します。

平成28年度 天竜川水系 遠山川管内整備工事

平成28年度 天竜川水系 遠山川管内整備工事における予定作業が完了しました。作業概要は、此田地すべり対策工のうち表面排水路の更新や堆積物の撤去、横ボーリングの洗浄等を実施しました。

作業中は地域の皆様には交通規制等ご迷惑をお掛けしましたが、ご協力により事故無く作業を完了させることができました。

池端工業株式会社



着工前



完了

平成28年度 天竜川水系 遠山川出張所管内整備工事

本工事を担当しております、(株)近藤工務店の中島です。

この工事は、遠山川出張所管内における砂防施設の維持管理を行うものです。工事報告として、2月の実施概要をお知らせします。

作業指示を受け、北又第二砂防堰堤管理用道路の落石対策として、仮設防護柵の施工を実施しました。

設置箇所は3箇所ですが特に落石が多いことから安全対策には苦労しましたが無事故で完了させることができました。



着工前



完了

第48回 天龍梅花駅伝 開催

2月19日日曜日に「第48回 天龍梅花駅伝」が開催されました。当日は天候に恵まれ、多くの人々が沿道で声援を送り、駅伝は盛況でした。

この駅伝は、県内で最も早く梅が開花することから「梅花(ばいか)」の名を冠し、過去2回雪での中止を含めれば半世紀に及ぶ伝統ある駅伝大会で、天龍村-阿南町間の天竜川を望む6区間40kmの起伏に富んだコースとなっています。

今年度の優勝は招待チームの「佐久長聖高校」でした。暦のうえでは春ですが、まだまだ寒さも残る中、117チームが力走しました。



平成28年度天竜川水系コア倉庫新築工事

請負者:(株)近藤工務店

本工事は、2月23日の竣工検査に合格し引き渡しが完了しました。

工事期間中は、「梨元ていしゃば」を利用するみなさまには大変ご迷惑をおかけしましたが無事故・無災害で竣工できました。ご協力ありがとうございました。



建屋内部



天龍村伊那小沢駅 寒桜開花宣言 ~信州への春のお便り~

2月24日信州に春を告げる村から「寒桜の開花宣言」が発表されました。天龍村のJR飯田線「伊那小沢駅」の構内にある約10本の「カンザクラ」が花を開きました。去年より5日早い開花宣言です。

信州で最も早く春の訪れを告げる桜で、1936(昭和11)年に三信鉄道の伊那小沢駅が開業したときの記念として三本のカンザクラが植えられたとされています。その後も植樹が続けられ周辺には、カンザクラの他にも河津桜、山桜、しだれ桜があり、飯田線や天竜川の流れと共に景色を楽しむことができます。



開花した寒桜



天竜川と寒桜



飯田線と寒桜